

## **Le Consul général de la Belgique préside une exposition de l'aquarelliste Julievillois, Roland Palmaerts**

Dans le cadre de la semaine Belge qui a lieu à Montréal du 23 avril au 28 avril, son excellence l'ambassadeur de Belgique; le comte de Liedekerke sera présent à l'exposition de l'aquarelliste Roland Palmaerts, de Ste-Julie cette exposition a lieu sous la présidence d'honneur du consul général de Belgique et de madame Xavier Demoulin.

La galerie le Balcon d'art innove et présente pour la première fois une exposition d'aquarelles en solo du 28 avril au 6 mai. Sous le thème « un éveil spirituel » Roland Palmaerts célébrera ses 10 ans de peinture au Québec.

Cet artiste belgo-canadien a marqué de sa palette l'histoire de l'aquarelle au Québec en amorçant une approche originale, spirituelle et en faisant éclater le mot et la couleur dans tous les thèmes choisis.

L'exposition comprend une quarantaine de tableaux qui sont accompagnés d'un texte poétique expliquant la démarche de l'artiste et permettant aux visiteurs de se pénétrer du message. Au fil des mots, l'extrême sensibilité imbibe chaque aquarelle. D'ailleurs l'artiste commentera l'exposition lors d'une visite guidée le dimanche 6 mai à 14h. La galerie le Balcon d'art est située au 650 rue Notre Dame à St-Lambert.

L'Information  
28 Avril 1990  
Pg. 25